

第66回茨城県消防ポンプ操法競技大会県南南部地区大会

## 消防団が消防ポンプ操法技術を競う



1



2

- 1 火を見立てたために放水。見事命中!
- 2 牛久市代表の「第10分団」(東端穴)

地域の防火・防災のために活動する消防団員が、消防ポンプ操法技術を競う「第66回茨城県消防ポンプ操法競技大会県南南部地区大会」が10月18日、中央生涯学習センター駐車場で開催されました。この大会は、消防団員が消防ポンプ操法技術を競うことで、実際の火災現場において、円滑な任務遂行を図ることを目的としています。

当日は、県南の9市町村が参加。牛久市からは代表して「第10分団」(東端穴)が参加しました。多くの観衆が見つめるなか、第10分団は「小型ポンプの部」に出場し、「敢闘賞」を獲得。第10分団の太田敬指揮者は「緊張を力に変えて、日頃の練習の成果を発揮できた」と話していました。

今後、地域の防火・防災のために消防団の活動が期待されます。

1158号

2015年12月1日号  
平成27年12月1日発行

発行・編集 牛久市市民活動課  
〒300-1292  
茨城県牛久市中央3丁目15番地1

TEL 029-873-2111  
HP <http://www.city.ushiku.lg.jp/>  
FAX 029-873-2401

今月の  
たいへんよくできました

### 牛久市立第二幼稚園



牛久市立第二幼稚園のお友だちが、クリスマスリースを披露してくれました。

リースの輪は、自分で育てたアサガオのツルが、幼稚園で取れたサツマイモのツルの好きな方を選んで編みました。ドングリや毛糸を飾りつけて出来上がり!

みんな、よくできましたね!



「だいにっこ」のマスコット「モカちゃん」は11歳という長寿のウサギ。3年前に大病をしましたが、牛久どうぶつ病院の「小林先生」の献身的な診察で、今ではとても元気。これからもいっぱい遊ぼうね。



牛久市はスローフードを応援しています。



再生紙、環境に優しい植物油インキを使用しています。